Buchenweg 12 8360 Wallenwil mob. 079 882 30 83

1. März 2023

Anträge für die Mitgliederversammlung der Verfassungsfreunde am 6. Mai 2023 in Cham z. Hd. der Mitgliederversammlung

Hiermit stelle ich folgende Anträge:

- 1. Finanzielle Unterstützung für strafrechtlich/gerichtlich verfolgte und finanziell belangte Bürgerrechtler durch die Freunde der Verfassung. Diese Menschen kämpfen nicht für sich, sondern für uns ALLE!! Es geht hier nicht in erster Linie um die betroffenen Menschen, sondern um die Sache an sich, die uns alle betrifft. Deshalb sollten die Betroffenen nicht alleine auf den ihnen vom Staat auferlegten Kosten sitzen bleiben. Diskussion und Beschlussfassung
- 2. Eine Grundpauschale seitens der Verfassungsfreunde ist von der Mitgliederversammlung festzulegen.

Um weitere Spendengelder von Mitgliedern oder auch von Nichtmitgliedern der Verfassungsfreunde zu erhalten, stelle ich einen weiteren Antrag, ein separates Konto für diesen Zweck zu eröffnen und einen Spendenaufruf über verschiedene Kanäle zu machen, der von Zeit zu Zeit wiederholt werden sollte.

Diskussion und Beschlussfassung

- 3. Es soll speziell für diese Spenden ein Revisorenteam von mindestens 3 Revisoren gewählt werden, die die Buchhaltung jedes Jahr vor der Mitgliederversammlung revidieren und der Versammlung Rechenschaft über die eingegangen Spenden und die Ausgaben ablegen. Diskussion und Beschlussfassung
- 4. Weiter soll ein Gremium von 3-5 Interessierten gewählt werden, die darüber entscheiden, bei welchem Fall es Sinn macht, diesen weiterzuziehen und wo es besser wäre, die auferlegte Busse zu bezahlen.

Die Mitgliederversammlung sollte gemeinsam entscheiden, wie bei Folgekosten vorgegangen werden soll, ob es Sinn macht, ein Kostendach festzulegen oder ob es besser wäre, dies von den Spendeneingängen abhängig zu machen → Vorschläge aus den Reihen der Mitglieder.

Bei unklaren Fällen bestünde auch die Möglichkeit, die nächste GV abzuwarten, damit die Mitgliederversammlung gemeinsam über das weitere Vorgehen und die Höhe der zu übernehmenden Kosten entscheiden kann.

Diskussion und Beschlussfassung

5. Gerne können zu diesem Thema am Versammlungstag weitere Ideen oder Vorschläge gemacht werden.

Besten Dank für eure Unterstützung, auch im Namen der finanziell betroffenen Bürgerrechtler.

Herzliche Grüsse aus dem Thurgau

Rena Schreckenfuchs